



## RINGKASAN

Adharul Isyraq Hakam. Prototipe Aplikasi Komisi *Sales* Iconnet Berbasis Web pada Modul Admin di PT Indonesia Comnets Plus (Prototipe Iconnet *Sales* Commission Application Web Based on Admin Module in PT Indonesia Comnets Plus). Dibimbing oleh Sofiyanti Indriasari, S.Kom., M.Kom.

PT. Indonesia Comnets Plus merupakan anak perusahaan PT. PLN (Persero) yang bergerak dalam bidang telekomunikasi dan menyediakan layanan jaringan serta jasa layanan telekomunikasi yang telah mendapatkan persetujuan dari Menteri Negara/Kepala Badan Penanaman Modal dan Pembinaan Badan Usaha Milik Negara No. S-21/M-D8-PMPBUMN /2000 tanggal 23 Agustus 2000. PT Indonesia Comnets Plus mempunyai beberapa bagian jabatan yang dimiliki oleh setiap pegawai. Berdasarkan jabatan yang ada di PT Indonesia Comnets Plus pada divisi penjualan internal adalah *Sales* sebagai *user* dan Manajer sebagai *admin*.

Salah satu proses bisnisnya adalah Aplikasi Komisi *Sales* yang merupakan kompensasi tambahan yang diberikan berdasarkan kinerja pegawai dalam divisi penjualan yang meningkatkan penjualan produk Iconnet. Aplikasi Komisi *Sales* merupakan aplikasi yang digunakan manajer untuk melakukan sebuah *approval* laporan pengajuan yang berupa komisi, komisi manual, tender, pelanggan baru dan report komisi Iconnet.

Prototipe aplikasi komisi *Sales* memiliki tujuan sebagai web yang digunakan oleh manajer dalam melakukan *approval* pengajuan komisi, komisi manual, tender, pelanggan baru, dan report komisi Iconnet. Menampilkan status data jumlah pegawai berdasarkan jabatan dan menghitung data *approval* komisi *Sales* yang telah di *approve* oleh manajer.

Dalam Prototipe aplikasi komisi *Sales* ini, menggunakan metode agile. Pemilihan metode ini sebagai penyelesaian dari pembuatan aplikasi adalah memungkinkannya proses yang toleransi perubahan atau dapat berubah secara dinamis terhadap perubahan sesuai dengan kebutuhan client sehingga proses pergantian dapat dengan cepat dilakukan. Selain itu, metode agile tidak memerlukan tim yang banyak dalam mengerjakan proyek. User terlibat dari awal pengerjaan sampai tahap penyelesaian pembuatan aplikasi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memunculkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.